

Antonio Llinas reconoce el esfuerzo de las mujeres en el Día Internacional de la Mujer

Antonio Llinas, se une a la celebración del Día Internacional de la Mujer reconociendo el invaluable esfuerzo y las contribuciones que las mujeres realizan.

CANCUN, QUINTANA ROO, MÉXICO, March 8, 2024 /EINPresswire.com/ -- Antonio Llinas, CEO de



Es importante seguir trabajando para eliminar las brechas de género que aún persisten en el ámbito laboral, social y cultural."

Antonio Luis Llinas Oñate

Europcar México, se une a la celebración del Día Internacional de la Mujer reconociendo el invaluable esfuerzo y las contribuciones que las mujeres realizan en todos los ámbitos de la vida, incluyendo el sector automotriz.

Llinas se enorgullece de tener un equipo equilibrado entre hombres y mujeres, con una participación cada vez mayor de mujeres en puestos directivos y gerenciales. Afirma que

las ideas, acciones y estrategias que las mujeres implementan en la empresa son extraordinarias, superando siempre las expectativas y logrando alcanzar los objetivos sin importar las dificultades.

Para Llinas, la conmemoración del Día Internacional de la Mujer es una oportunidad para reflexionar sobre los avances que se han logrado en materia de igualdad de género, pero también para reconocer que aún queda mucho camino por recorrer. Es importante seguir trabajando para eliminar las brechas de género que aún persisten en el ámbito laboral, social y cultural.

En Europcar México, se promueve la igualdad de oportunidades y la inclusión, con políticas y programas que favorecen el desarrollo profesional de las mujeres. La empresa reconoce que la diversidad es una fortaleza y que la participación de las mujeres es fundamental para el éxito de la organización.

Llinas invita a todos a unirse a la lucha por la igualdad de género, para construir un mundo más justo y equitativo para todos.

A continuación, se presentan algunos ejemplos de las contribuciones de las mujeres en Europcar México:

- Liderazgo: Las mujeres ocupan puestos directivos en áreas como finanzas, marketing, operaciones y recursos humanos.
- Innovación: Las mujeres son parte fundamental del equipo de desarrollo de nuevos productos y servicios.
- Excelencia: Las mujeres son reconocidas por su alto rendimiento y su compromiso con la calidad.
- Trabajo en equipo: Las mujeres son colaboradoras y líderes que trabajan en equipo para alcanzar objetivos comunes.

El Día Internacional de la Mujer es una oportunidad para celebrar los logros de las mujeres y para seguir trabajando por un futuro más igualitario. Antonio Llinas y Europcar México se comprometen a seguir impulsando la igualdad de género en el sector automotriz y en la sociedad en general.

Sarahi Rangel
Europcar Mexico
[email us here](#)

Visit us on social media:

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[LinkedIn](#)

[Instagram](#)

[YouTube](#)

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/694451793>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2024 Newsmatics Inc. All Right Reserved.